

Le perce-neige

Savez-vous qui j'étais, comment j'étais ?  
Savez-vous ce qu'est le désespoir ?

L'hiver devrait alors vous être familier.

Je ne m'attendais pas à survivre. La terre m'étouffait,  
Je pensais ne plus jamais me réveiller, ne plus jamais percevoir sa moiteur.  
Et puis réagir. Après tant de temps se souvenir et s'ouvrir.  
Être à nouveau dans la lumière bleue d'un printemps précoce.

Terrifié, certes, mais encore de ce monde,  
En pleurs, certes, mais pariant sur la joie.

Dans le vent cru d'un monde originaire.

Louise Glück